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内容提要

1. 德国那山教授以前做过大概两千五百例到三千例。

2. 从 2017年底到现在，在这里做了50例左右。

3. 我们今年做了有20多例。

4. 有的快的也有一两周的，也有等不到的。

5. 費用顺利的话30万左右。

6. 南山教授不在，有时刘院长（刘连新）做。

录音内容

护  士：喂，你好！移植二病区。

调查员：喂，你好！你好！你那是安徽省立医院南区肝移植科吗？

护  士：对、对、对。

调查员：现在呢我问一下就是说我这个个家属去了以後住多长时间大约能做上

啊？

护  士：多大时间怎麽啦？

调查员：能做上这个肝移植手术啊？

护  士：那你肯定要先过来评估，评估完了以後等了有肝源～

调查员：一般这要快的话大约多长时间哪？

护  士：这个没有快慢，这个需要病人评估，评估完了以後，我们还是要等肝

源那。那你等一下，我请～医生接听一下。

调查员：好的，谢谢！

（一男医生接听）



医  生：喂！你好。

调查员：喂，你好！你好！那个我前几天一个朋友跟你们这个医院办的何医生

联系了一下，说你们这现在做的还不少，所以我就过来了，我是病人

家属。我在想问一下就是不是那个德国的医生在这做肝移植啊？

医  生：对呀，是的。

调查员：啊所有的手术都他亲自做吗？

医  生：对。

调查员：就是上次那个何医生,她说咱们一年～

医  生：哪个何医生啊？

调查员：就是院办一个何医生，他说那个我们这ㄦ能，他告诉给我的朋友说呀，

他说我们这一年能做好几百，甚至上千，所以我一听，我、我、我就是

赶快～

医  生：没有、没有、没有、没有。

调查员：那你们一年大约能做多少这种肝移植呀？我本来想要～

医  生：我们去年，去年我们做二十多例，将近三十例。

调查员：噢，三十例。那个医生也太夸张了吧，他说你们做几百上千啊！

医  生：那是，可能他说的可能是德国这个教授，南山教授他自己大概三千例。

调查员：三千例是～

医  生：但不是在我们这里。

调查员：不是在～

医  生：那是他，对、对。



调查员：他在德国做的，不是在这儿做的？

医  生：他、他是从一七年底全职在我们这里工作，知道吧？就这样子。

调查员：他来以後咱们医院做的～

医  生：来了以後没有做一千例，对，是这样，他做过大概两千五百例到三千

例。

调查员：他有这种、这种，他的历史～

医  生：经验。

调查员：他的经验。

医  生：对、对、对。

调查员：噢，那医院请来他，他做了有几百例了吗？

医  生：这没有，大概五十例左右吧。

调查员：那他一直在咱们医院吗？就说

医  生：对，你可以挂他的门诊，你在那个上面可以看到他的门诊。

调查员：噢，噢。

医  生：你可以从那个关注我们中科大附一院的公众号，然後呢挂南山教授门

诊，去看他门诊。

调查员：那就说，我们现在所以我们做肝移植的病人过来以後都是德国医生亲

自给做啊？

医  生：对。

调查员：噢。

医  生：或者，或者我们院长做，如果那个南山医生不在家的话就是我们院长



做。

调查员：院长，院长叫什麽？

医  生：刘院长。

调查员：噢，刘院长，噢、噢、噢。那要说，现在说为什麽做那麽少，你们医生

都做、做那麽多，几百上千的，那、那什麽原因做的这麽少啊？

医  生：肝源嘛！

调查员：那他这个肝源是从哪来呀，不是原来的死刑犯呀、或者炼功人那个什麽

医  生：不是。是、是捐献的，捐献者捐献的。

调查员：是捐献的啊？噢，是本地捐献还是外地？

医  生：大部分都是省内的。

调查员：省内的，就说现在做一个多少钱呢？现在咱们这个医院。

医  生：嗯，你大概要准备三十万吧。

调查员：三十万。

医  生：顺利的话。

调查员：顺利的三十万齁。那行，就是现在等待的时间说不定是吧？

医  生：不好说。

调查员：不好说，有没有最快的，像医院来了很快碰到运气，很快就做的呢？

医  生：也有，有。

调查员：大约多长时间

医  生：运气问题，有的快的也有一两周的。



调查员：最快一两周，没有来了～

医  生：最后也有等不到，等不到的也有。

调查员：那你没今年，今年做的多吗？

医  生：今年大概也有二十多例了。

调查员：二十多例，那今年到现在才一半多点。那你们今年差不多也是做那麽多

是吧？

医  生：对。

调查员：那行吧，

医  生：嗯嗯嗯。

调查员：好嘞，谢谢你了！哎好再见！


